



2019 - 2023

BILAN DE MANDAT

Fédération Internationale de Tourisme Equestre

Alors que le mandat qui m'a été confié en 2019 arrivera à son terme dans quelques semaines, je souhaitais revenir sur les faits saillants de cette période et sur les actions que nous avons pu mettre en œuvre, grâce à l'engagement des membres du Conseil d'administration, du Délégué technique, des Commissions et des représentants d'ONTE.

MEMBRES

6 pays ont rejoint la FITE depuis 2019 : Madagascar (2019), Roumanie (2019), Kazakhstan (2020), Arabie Saoudite (2020), Géorgie (2021), Côte d'Ivoire (2023).

TOURISME EQUESTRE

Conformément aux engagements pris, la Commission Tourisme Equestre a été relancée au cours de ce mandat. Elle a permis la réalisation de différents travaux et outils à destination des ONTE : le règlement du diplôme de guide équestre niveau 1 ; deux cahiers des charges des labels Horse-friendly Lodging et Equestrian Tourism Center ainsi que la réalisation d'un guide de bonnes pratiques sur le balisage et la signalisation des itinéraires équestres.

En septembre 2022, la FITE a organisé les premières Rencontres Internationales du Tourisme Equestre à Silkeborg au Danemark, réunissant une vingtaine de personnes, acteurs du tourisme équestre et des sports de nature venant de 9 nations différentes. A la suite de ces Rencontres, la FITE a publié un document reprenant les discussions et des recommandations à destination de ses ONTE, ainsi que des acteurs du monde du cheval, du tourisme et de la ruralité.



Ces faits majeurs sont venus consolider l'action quotidienne de la FITE auprès des ONTE en leur apportant un service personnalisé, adapté à leurs activités et à l'organisation de leur pays.

Il est à souligner un renforcement de la participation des membres du Conseil d'administration et des Commissions aux travaux de la FITE, à la fois avec une fréquence de rencontres accrue et une diversification des thématiques abordées.

SPORT



Malgré deux années blanches pour les compétitions internationales du fait de

la pandémie mondiale, la reprise d'activité a été à la hauteur avec une résilience des ONTE et des participants qu'il convient de souligner. En témoigne l'année 2022, avec des éditions records pour les Championnats du Monde de TREC (116 cavaliers et chevaux) et les Championnats d'Europe d'Equitation de travail (47 cavaliers et chevaux).

A la suite du succès de la création de la catégorie Juniors en 2019 pour le TREC, cette dernière a également été intégrée en Equitation de travail en 2023.

RECONNAISSANCE ET REPRESENTATION INTERNATIONALE



En mai 2022, la FITE a obtenu le statut participatif auprès de l'Accord Partiel Elargi sur les Itinéraires Culturels du Conseil de l'Europe. Cette nomination consolide la reconnaissance de la FITE comme experte du développement du tourisme équestre et de l'itinérance à l'international.

La FITE a continué sa participation à plusieurs organisations internationales, notamment l'European Horse Network, l'European Network of Outdoor Sport, RED-MER, l'Association Européenne Route d'Artagnan. Enfin, la représentation des intérêts du secteur du tourisme équestre à l'échelle européenne a été assurée par la FITE sur plusieurs sujets (Directive Voyage à forfait, bien-être animal, santé animale, PAC...).



2019 - 2023

MANDATE REVIEW

Fédération Internationale de Tourisme Equestre

As the mandate entrusted to me in 2019 comes to an end in a few weeks' time, I wanted to look back at the highlights of this period and the actions we have been able to implement, thanks to the commitment of the Board of Directors members, the Technical Delegate, the Commissions and the NETO representatives.

MEMBERS

6 countries have joined the FITE since 2019: Madagascar (2019), Romania (2019), Kazakhstan (2020), Saudi Arabia (2020), Georgia (2021), Côte d'Ivoire (2023).

EQUESTRIAN TOURISM



In line with commitments made, the Equestrian Tourism Committee was relaunched during this mandate. It has led to the realization of a number of works and tools for NETOs: regulations for the level 1 equestrian guide diploma; two specifications for the Horse-friendly Lodging and Equestrian Tourism Center labels; and the realization of a best practice guide on the marking and signage of equestrian routes.

In September 2022, the FITE organized the first International Meeting of Equestrian Tourism in Silkeborg, Denmark, bringing together about twenty people involved in equestrian tourism and outdoor sports from 9 different nations. Following this Meeting, the FITE published a document summarizing the discussions and recommendations for its NETOs, as well as for stakeholders in the world of horses, tourism and rural life.



These major developments have consolidated the FITE's day-to-day work with NETOs, providing them with a personalized service, adapted to their activities and the organization of their country.

It is worth noting that Board and Committees' members have become more involved in the FITE's work, both through more frequent meetings and a diversification of the issues addressed.



SPORT

Despite two-year break for international competitions due to the global pandemic, the resilience of NETOs and participants has to be highlighted. The year 2022, with record editions of the TREC World Championships (116 riders and horses) and the European Working Equitation Championships (47 riders and horses) are an example.

Following the successful creation of the Juniors category in 2019 for TREC, this has also been integrated into Working Equitation in 2023.

INTERNATIONAL RECOGNITION AND REPRESENTATION



In May 2022, the FITE obtained participatory status with the Council of Europe's Enlarged Partial Agreement on Cultural Routes. This appointment consolidates the FITE's recognition as an expert in the development of international equestrian tourism.

The FITE continued to participate in a number of international organizations, including the European Horse Network, the European Network of Outdoor Sport, RED-MER and the European Road d'Artagnan Association. Lastly, the FITE represented the interests of the equestrian tourism sector at European level on a number of issues (Package Travel Directive, animal welfare, animal health, CAP, etc.).